



NGO

**Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu
Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan
Larangan Membakar Sampah dan Membuka
Lahan Kebun**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Dec 18, 2023 - 13:31



Palabuhanratu, 18 Desember 2023 - Hari ini, AIPDA Rustian S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Palabuhanratu, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana dengan warga masyarakat. Acara yang berlangsung di Kp.Nugraha itu dijadwalkan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kunjungan door to door tersebut, AIPDA Rustian memberikan himbauan kepada warga masyarakat seputar berbagai isu kamtibmas. Salah satu poin yang diangkat adalah larangan membakar sampah dan membuka lahan kebun dengan cara membakar.

Sebagai bagian dari Program Kapolres Sukabumi yang diusung dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat terkait berbagai permasalahan di lingkungan sekitar.

Dalam sambutannya, AIPDA Rustian juga menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kami mengajak warga untuk pro aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Jika ada kendala atau informasi terkait kamtibmas, silakan

berkoordinasi dengan kami melalui WA 081573227456," ujarnya.

Selain itu, dalam upaya mencegah berbagai tindak kenakalan remaja dan kejahatan lainnya seperti narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga. Ia juga mengingatkan agar masyarakat segera melaporkan kejadian yang mencurigakan terkait perdagangan orang di wilayah Desa Hegarmanah.

Dalam konteks kesehatan, AIPDA Rustian juga mengimbau warga untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut). "Cuaca dan udara sedang kurang baik akhir-akhir ini, oleh karena itu, kita perlu lebih berhati-hati," tambahnya.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menegaskan larangan membakar sa